
Pièces 3 Pièces

Superficie 78 m²

Référence 83527301

Prix 870 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Dans une rue calme et résidentielle du quartier grenelle, à quelques pas du champ

de mars et proche de toutes commodités et commerces, barnes vous propose un

charmant rez-de-jardin aux allures de loft. Vous accéderez au bien en passant par

un  joli  jardin  aménageable  de  plus  de  35m2,  à  l'abri  des  regards.  l'appartement

s'harmonise,  lui,  sur  74m2  et  s'agence  de  la  manière  suivante  :  un  vaste  séjour

Dînatoire,  une  cuisine  semi  ouverte  avec  un  accès  sur  une  cour  intérieure,  une

première  chambre,  une  salle  de  douche  et  des  toilettes  invités.  Une  mezzanine

surplombant le séjour et donnant un cachet ...

In  a  quiet,  residential  street  in  the  grenelle  district,  a  stone's  throw  from  the

champ-de-mars and close to all  amenities  and shops,  you will  love this  charming

garden level  loft-style  apartment.  Access to the property  is  via  a  beautiful,  private

garden  of  over  35  sqm that  is  not  ovelooked.  The  74m2 apartment  comprises  a

spacious  dining/living  room,  a  semi-open  kitchen  with  skylights,  and

communicating via a private exterior space with the first bedroom, a shower room

and a  guest  toilet.  A  mezzanine  overlooking  the  living  room,  giving  the  apartment

additional character, has been turned into ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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